
Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrte Damen und Herren,  
 
anbei unser Text zur Kreistagssitzung am 27.07.2022 
 
 
Resolution des Kreistags des Landkreises Garmisch-Partenkirchen an die Regierung der 
Bundesrepublik Deutschland zu den G 7 Gipfeln unserem Landkreis im Juni 2015 und 2022 
 
Der Kreistag des Landkreises Garmisch-Partenkirchen bittet die Bundesregierung der 
Bundesrepublik Deutschland dringend, keine weiteren politischen Großveranstaltungen wie die 
G7-Gipfel 2015 und 2022 im Landkreis Garmisch-Partenkirchen (Elmau bzw. Garmisch-
Partenkirchen) zu organisieren und zu veranstalten. 
Begründung: Derartige Veranstaltungen und die damit verbundenen Einschränkungen führen zu 
einer übermäßigen Belastung für die Bürgerinnen und Bürger unseres Landkreises, unsere 
touristischen Gäste, für unsere Umwelt und unsere Wirtschaft! Ein derartiges Großereignis passt 
nicht zu unseren ländlichen Strukturen, unserer wirtschaftlichen und touristischen Ausrichtung und 
dem sensiblen Naturraum, welcher uns umgibt. 
Schon zweimal haben hunderte Haupt- und Ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihr 
Äußerstes gegeben, den G7-Gipfel sicher und professionell durchzuführen, das darf nicht dadurch 
bestraft werden, dass der Landkreis regelmäßig derartige Veranstaltungen ausrichten muss.  
(Siehe zudem detaillierte Begründung zur Eingabe der Resolution Garmisch-Partenkirchen im Juli 
2022.) 
 
 
Nit freundlichen Grüßen 
 
Lilian Edenhofer  
 
Für die Fraktion der FWG  
 
 

 


